

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul “Upaya Peningkatan Motorik Halus Anak Melalui Kegiatan Melipat Kertas Pada Anak Usia Dini Di RA Darul Falah Tahun Pelajaran 2022/2023” menunjukkan hasil kesimpulan sebagai berikut:

1. Melalui upaya peningkatan motorik halus anak dalam merencanakan kegiatan melipat menggunakan kertas lipat pada anak usia dini di RA Darul Falah Kudus yaitu membuat RPPH, RPPM, dan juga merencanakan langkah-langkah pembelajaran yang diterapkan guru terdiri atas tiga kegiatan adalah kegiatan pembukaan, kegiatan inti, dan kegiatan penutupan.
2. Dalam pelaksanaan kegiatan hal ini bisa mengkoordinasikan mata dan tangan untuk melakukan gerakan melipat media, melakukan gerakan manipulatif untuk menghasilkan suatu bentuk lipatan dengan menggunakan media, hal ini melibatkan anak secara langsung.
3. Bahwa terlihat presentase rata-rata peningkatan motorik halus melalui kegiatan melipat mengalami peningkatan sebesar 66% dengan bertindak melakukan kegiatan melipat kertas membentuk keranjang sampah, katak, dan rumah. Sisanya 10 dari anak yang kurang dalam motorik halusnya, presentase rata-rata mengalami penurunan sebesar 33%. Dapat dikatakan bahwa upaya peningkatan motorik halus anak melalui kegiatan melipat kertas tentunya berhasil.

B. Saran

Saran dan masukan penulis dalam penelitian upaya peningkatan motorik halus anak melalui kegiatan melipat kertas pada anak usia dini di RA Darul Falah Ngembalrejo Bae Kudus, maka perlu dukungan dari berbagai pihak. Pihak guru diharapkan mampu untuk memberi semangat dan motivasi ke peserta didik biar tambah rajin belajar dalam melakukan kegiatan melipat menggunakan kertas lipat, selain itu, orang tua juga memberikan dukungan atas anaknya masing-masing bisa melakukan sebuah kegiatan melipat menggunakan kertas lipat yang sesuai kreatifitasnya masing-masing. Penelitian ini juga menghasilkan manfaatnya dan diharapkan untuk selanjutnya dapat meningkatkan motorik halusnya peserta didik agar menambah kelincahan mengkoordinasikan gerakan tangannya.